

29.01.2004 - 10:00 Uhr

Huit nouveaux projets pour l'intégration des TIC dans l'enseignement obtiennent un crédit de six millions de francs

(ots) - Huit nouveaux projets visant à encourager l'utilisation judicieuse des technologies de l'information et de la communication (TIC) en milieu scolaire obtiendront un soutien financier de la Confédération en 2004. L'initiative "L'école sur le net", qui résulte de l'engagement conjoint des pouvoirs publics et des entreprises privées, compte dès lors 39 projets acceptés par la Confédération pour un montant de 33 millions de francs. Au total, suite aux coupes budgétaires décidées en décembre par le Parlement, l'initiative dispose de 35 millions de francs, ce qui représente un investissement considérable dans la société du savoir.

L'initiative "Partenariat public-privé - l'école sur le net" est un exemple de collaboration réussie entre les pouvoirs publics (Confédération et cantons) et l'industrie privée. En tout, six entreprises privées fournissent une infrastructure taillée sur mesure aux écoles désireuses d'innover et d'intégrer d'une manière pertinente les TIC dans l'enseignement. Aussi, l'entreprise Swisscom offre-t-elle gracieusement aux écoles publiques des connexions Internet à large bande, tandis qu'Apple, Cisco, Dell, IBM et Sun accordent d'importantes réductions sur le matériel informatique et sur les logiciels. Les produits et les prestations offerts seront régulièrement adaptés aux besoins des écoles; de nouvelles négociations sont en cours.

En complément des équipements techniques fournis par les partenaires de l'économie, les pouvoirs publics mettent l'accent sur la formation et la formation continue du corps enseignant dans le domaine des TIC ainsi que sur le développement et l'utilisation de contenus et de logiciels didactiques nouveaux. La Confédération assume au maximum 80 % des coûts effectifs, les cantons 20 % au minimum.

La Confédération investit 35 millions dans la société du savoir

Au début de l'année 2004, l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie (OFFT) a accepté huit nouveaux projets pour un montant total de quelque 6 millions de francs, et certains d'entre eux ont déjà démarré. Si l'on ajoute à cela les subventions accordées aux 31 projets commencés en 2002 et en 2003, la somme de l'aide accordée à ce jour s'élève à 33 millions de francs. Suite aux coupes budgétaires décidées en décembre par le Parlement, l'ensemble de l'initiative, en cours jusqu'à la moitié de l'année 2007, est financée par la Confédération à raison d'un crédit de 35 millions de francs. Il s'agit là d'un investissement important en faveur de la société du savoir, auquel s'ajoutent, uniquement pour l'année 2003, 30 millions de francs provenant du monde de l'économie.

Les cantons romands ont élaboré un projet original: chaque année, pendant une semaine, tant le corps enseignant que les élèves seront formés à une utilisation appropriée des TIC, que ce soit du point de vue du formateur ou de l'apprenant. La première "semaine des médias à l'école" se déroulera cette année, du 22 au 26 mars, de manière décentralisée dans toute la Suisse romande.

Pour de plus amples renseignements:

Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie
OFFT, Beat Hotz-Hart, responsable du centre de prestations Strategie
et Controlling, 031 322 21 30

Centre suisse des technologies de l'information dans l'enseignement
CTIE, Jean-Luc Barras, 031 300 55 50

La description des projets et d'autres informations concernant
l'initiative "PPP - l'école sur le net" peuvent être consultées
sur: www.ecolesurlenet.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000119/100471373> abgerufen werden.